匹見上公民館だより第94号 🎚

R3年4月15日 匹見上公民館

TEL:56-1144 FAX:56-0932

満開に咲いていた桜もあっという間に散り、葉桜となりましたね&農家の方は本格的に田んぼ作業が始まります! 黄金の穂の刈り取り時期が楽しみです♪



匹見上地区	男性	291名(+1)
	女性	335名(-1)
	計	626名(±0)
	高齢化率	61.2% (±0)
匹見全地区	人口	971名 (-3)
	高齢化率	62.5%
0 D + TD +		

3月末現在

3.26 ワクワク体験~お菓子作り~

小中学校の春休み期間を利用して、子どもたちを対象にお菓子作りを行いました。 湟川千恵さんを講師に苺のムースケーキとアイシングクッキーを作りました。 午前中に子どもたちはお菓子作りを行い、午後からは百歳体操の参加者へ作ったクッキーを手渡しに行きました(*)

緊張しながらもおばちゃん、おじちゃんたちへお菓子を手渡す子どもたち。地元の子どもたちからの贈り物に、体操に参加された地域の方もとっても喜んでいただいた様子でした。

昼食は、公民館前グラウンド・ゴルフ場の桜の木の下で子どもたちと花見をしながらおにぎりとお味噌汁をいただきました。



春の交通安全週間~街頭指導~



4月6・8日は公民館職員も朝の子どもたちの登校時間に併せて街頭に立ち、歩いてくる子どもたちを見守りました♪市内に比べ交通量が少なく、車より猿の出現率が高い!?かもしれない当地区ですが・・・それでもダンプやトラックがよく通ります。地域一丸となって交通安全啓発に力を入れ、子どもたちの安全を守りたいですね! 匹見駐在所に、永見さんの代わりに新しく赴任された美濃地さんもあいさつに立たれました◎

4.9 匹見小中学校同一校舎運営開始記念セレモニー



今年度より同一校舎での運営が開始された匹見小中学校。山本市長さんらが来られ、記念セレモニーが開かれました。益田市より記念として、各教室用に匹見産の木材で作られた表札が贈呈されました。また、俳優の緒方幹太氏(書家:幹山)が書された学校の木製看板も職員玄関の中に設置されました。

ご入学おめでとうございます



匹見中学校入学式 4月9日 新入生1名 匹見小学校入学式 4月9日 新入生1名

匹見保育所17名、匹見小学校11名、匹見中学校8名で新年度が始まりました!元気で明るい匹見っ子たちの成長を、地域みんなで見守っていけたらいいですね♪

新任のご挨拶



地域魅力化応援隊員 檜谷 望

この度、4月1日付けで匹見上地区地域魅力化応援隊員として任命されました、檜谷望です。

匹見に就職、嫁いで8年目になります。

まだまだ未熟で、匹見の良さを吸収し切れていないので、地域自治組織の会長さんや委員さんをはじめ、地域の皆さんと困りごとを解決させていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

4・5月の予定

4月24日 春季グラウンド・ゴルフ大会

5月 6日 鮎の稚魚放流(保育所)

28日 交通安全教室(学校)

